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An unsere Besucherinnen und Besucher

 

Nach einundzwanzig erfolgreichen Festivaljahren und dem Comeback 2017, nach dem Sabbatical im Sommer 2016, wird die Konzertreihe «Live at Sunset» in diesem Jahr nicht stattfinden.

Leider ist es dem Veranstalter nicht gelungen, die notwendige Finanzierung für die nächsten Jahre langfristig zu sichern. Darum hat sich Hanswalter Huggler, Inhaber und Organisator, schweren Herzens entschieden, das Live at Sunset 2018 abzusagen.

 Die Marke «Live at Sunset» wird nicht ganz verschwinden, es sind zukünftige Projekte angedacht, welche aber noch etwas Zeit zum Reifen in Anspruch nehmen werden.

 Wir bedanken uns bei allen Besucherinnen & Besucher und unseren langjährigen Partnern ganz herzlich für ihre Treue!

 

20 Jahre Festivalgeschichte

Wir blicken voller Stolz und Freude auf über zwanzig Jahre Festivalgeschichte zurück. Was 1996 ganz klein im Hof des Landesmuseums begann, gipfelte 2015 in einer wunderbaren Jubiläumsausgabe auf dem Dolder.

In den mehr als zwei Jahrzehnten erlebte die intime Bühne des «Live at Sunset» an über 200 Konzerttagen einmalige musikalische Momente mit rund 500‘000 begeisterten Besuchern – und mit Weltstars wie Elton John, B.B. King, Joe Cocker, Lionel Richie, Lou Reed, Roxette, Stephan Eicher, Sting, Zucchero, um nur einige der über 200 Künstler zu nennen, die das «Live at Sunset»-Publikum in der Vergangenheit begeisterten.




          
To our dear visitors

 

After 21 successful festival years and the comeback in 2017, following the sabbatical in 2016, the concert series “Live at Sunset” will not take place this year.

Unfortunately, the promoter was unable to secure the necessary financing for the next few years. That is why Hanswalter Huggler, owner and organiser, has decided with a heavy heart to cancel the “Live at Sunset”.

The brand “Live at Sunset” will not disappear completely. Future projects are in planning, but will take some time to mature.

We would like to thank all visitors and all our partners for their loyalty.

 

20 years of festival history

With a lot of pride and joy we are looking back on 20 years of festival history. What has started as a small festival in 1996 – in the inner courtyard of the Landesmuseum Zurich - has transferred itself into a success story, which culminated in 2015 in the celebration of the 20th anniversary of the festival.

In the last two decades the stage of the “Live at Sunset” has seen unique musical moments on 192 festival days witnessed by approximately 500’000 enthusiastic spectators and star musicians such as Elton John, B.B. King, Joe Cocker, Lionel Richie, Lou Reed, Roxette, Stephan Eicher, Sting, Zucchero – to name just a few of the more than 200 artists that have entertained the “Live at Sunset” audience in the past.
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